

Communiqué de presse

Depuis des années, les personnels *de* l'hôpital ont exprimé leurs difficultés quotidiennes pour exercer leurs missions. En cause, les politiques néolibérales initiées par les gouvernements successifs (financement T2A, nouvelle gouvernance et management d'entreprise) qui n'ont de cesse de se traduire par des fermetures de lits, de services, des suppressions de postes, des réductions de budgets pour les établissements.

Le projet, mené à marche forcée, de regroupement sur Saint-Malo de tous les actes techniques de l'hôpital de Dinan risquent encore d'aggraver dans les prochaines années les conditions de travail du personnel en augmentant le nombre de patient sur le site malouin déjà saturé, en réduisant le nombre de soignants sur le groupement hospitalier, en réduisant le nombre de lits... Il diminuera aussi fortement l'offre publique de soin sur le territoire de Dinan Agglomération et éloignera les patients de leur hôpital.

Devant le constat partagé d'une situation inédite à l'hôpital, alarmante et préoccupante pour les patient.e.s et au-delà pour tous les personnels paramédicaux et médicaux, les organisations syndicales CGT et SUD ont décidé de s'inscrire dans un appel départemental pour le 17 Octobre. La coordination « Le Monde D'Après » Saint Malo et le collectif « Dinan Diver'Cité » se joignent à cette action pour défendre un autre projet d'hôpital pour le secteur 6 de santé Saint-Malo et Dinan.

Les habitant.e.s du territoire de Dinan, attaché.e.s à l'Hôpital public sont appelé.e.s à rejoindre le mouvement le mardi 17 octobre 2023 entre 12h et 14h devant l'entrée principale de l'Hôpital de Dinan.

Défendons notre service public de Santé.